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子どもの貧困対策として、全国的に展開されている事業に「こども食堂」が

あります。 

鳥取市においても、現在８カ所設置されており、形態はさまざまのようです。 

立ち上げには、県と市の補助事業で上限２００万円の補助金を元に、人員や

食材などほとんどボランティアで運営されていると伺いました。 

鳥取市では将来、各中学校区に１カ所の設置をめざしているようですが、現

時点、鹿野地域では設置への動きはあるのでしょうか。 

設置にあたっては、ボランティアスタッフや食材の確保など、数々の難問が

あります。新聞報道では農産物の生産組織がこども食堂に玉ねぎを寄付したと

の記事が掲載されていました。この記事を見ながら、こうした取り組みなら地

域振興会議としてできるのではないかと思い、提案させていただきました。検

討をお願いします。 

 

（検討事項） 

 

 ①畑の確保 

 

 ②予算措置について 


